



Consejo Económico y Social

Distr. general
26 de septiembre de 2016
Español
Original: francés/inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General, en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo*

Nota del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Autonomous Women's Center	3
2. Awaz Centre for Development Services	4
3. Centre for Environment and Development	5
4. Centre for Human Rights	7
5. Centre for Human Rights and Peace Advocacy	8
6. Centro de Investigación Social.	9
7. Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS) Asociación Civil.	10
8. Centro UNESCO de Florencia	12
9. Cercle de Recherche sur les Droits et les Devoirs de la Personne Humaine	13
10. Chabad - Red Internacional Judía para la Educación y la Cultura	15

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11. Cámara de Comercio, Industria y Producción de la República Argentina	16
12. Chicago T.A.S.C. Inc.	17
13. Children Education and Social Welfare Society	18
14. China Care and Compassion Society	19
15. China Society for Promotion of the Guangcai Programme	20

1. Autonomous Women's Center

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

El Autonomous Women's Center (AWC), fundado en 1993, es una organización feminista que trabaja a nivel nacional y local en Serbia para prestar ayuda especializada a las mujeres víctimas de violencia.

Objetivos y propósitos de la organización

El AWC alienta la respuesta individual e institucional frente a la violencia contra la mujer.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El AWC proporcionó asistencia psicosocial y jurídica a mujeres supervivientes de violencia; impartió formación profesional y prestó apoyo para la elaboración de un modelo de acción comunitaria coordinada orientado a la prevención de la violencia doméstica y la protección frente ella; supervisó la aplicación de las políticas públicas; realizó investigaciones, análisis de políticas y actividades de defensa y de sensibilización pública e incorporó a Serbia a redes internacionales de prevención de la violencia contra la mujer. También promocionó activamente la aplicación de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW) y la resolución 1325 del Consejo de Seguridad sobre las mujeres y la paz y la seguridad. Conmemora desde hace más de 20 años el Día Internacional de la Mujer, el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y el Día de los Derechos Humanos, mediante la organización de campañas públicas para los "16 Días de Activismo contra la Violencia de Género".

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En el 55º período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer participaron representantes del AWC, que presentaron un informe paralelo para el examen de los informes periódicos segundo y tercero de Serbia en el marco de la CEDAW.

También asistieron representantes al 57º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW), en el que presentaron una declaración por escrito, y se reunieron para debatir cuestiones fundamentales de la conferencia con: la Relatora Especial sobre la violencia contra la mujer, incluidas sus causas y consecuencias, con personal de la Misión Permanente de la República de Serbia ante las Naciones Unidas y con el Presidente del sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El AWC contribuyó al 15º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (CDH) con observaciones por escrito para el examen periódico universal de Serbia y respondió al cuestionario de la Relatora Especial sobre la

responsabilidad de los Estados con miras a la eliminación de la violencia contra la mujer. En 2015, sus representantes asistieron a una reunión con el Relator Especial sobre la situación de los defensores de los derechos humanos en Belgrado (Serbia) y a la 17ª conferencia anual de Women against Violence Europe (WAVE) en La Haya (Países Bajos).

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El AWC concertó acuerdos de cooperación y servicios de consultoría con entidades de las Naciones Unidas, entre ellos dos acuerdos de cooperación con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), a fin de respaldar y aplicar el Plan de Acción para el Programa del País del UNICEF, y dos estrategias nacionales relativas a la violencia contra las mujeres y los niños; y firmó un contrato de servicios de consultoría profesionales con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), con miras a proporcionar servicios más eficaces y mejor coordinados a las víctimas de violencia por razón de género mediante la creación de capacidad para los organismos encargados de hacer cumplir la ley, 2013/2014. El AWC dio la bienvenida a la Relatora Especial sobre la violencia contra la mujer, incluidas sus causas y consecuencias, como invitada especial en la conferencia sobre “Cómo ha influido el movimiento de mujeres en la política del Gobierno”, celebrada en Belgrado (Serbia) los días 11 y 12 de noviembre de 2013 para conmemorar el 20º aniversario de la organización.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

2. Awaz Centre for Development Services

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

El AwazCDS-Pakistán nació en 1995 como una organización de desarrollo concentrada en la mejora socioeconómica y el empoderamiento político de las comunidades marginadas del Pakistán, en particular de las mujeres y los jóvenes.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo global del AwazCDS es lograr el empoderamiento de las comunidades con seguridad socioeconómica y política en seis esferas programáticas: salud, educación, justicia climática, seguridad alimentaria, reducción del riesgo de desastres y agua y saneamiento para todos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El AwazCDS ha llevado a cabo programas relativos a la lucha contra la pobreza extrema, el empoderamiento económico de la mujer, la educación práctica

para la vida, la reducción del riesgo de desastres, la respuesta ante las inundaciones, la recuperación y el apoyo técnico y profesional.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El AwazCDS participó en las siguientes reuniones de las Naciones Unidas:

- período ordinario de sesiones de 2012 del Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales;
- cuarta reunión del Grupo de Alto Nivel sobre la agenda para el desarrollo después de 2015 y Mesa Redonda sobre los medios de aplicación, Bali (Indonesia), del 21 al 28 de marzo de 2013;
- períodos de sesiones 46° a 48° de la Comisión de Población y Desarrollo;
- Diálogo Ministerial de Asia y el Pacífico: De los Objetivos de Desarrollo del Milenio a la Agenda de las Naciones Unidas para el Desarrollo después de 2015, celebrado del 26 al 28 de agosto de 2013 en la Comisión Económica y Social de las Naciones Unidas para Asia y el Pacífico (CESPAP), Bangkok (Tailandia);
- Diálogo Ministerial sobre rendición de cuentas después de 2015, organizado por la CESPAP, Bangkok (Tailandia);

Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible 2015;

- 60° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El AwazCDS aplicó programas de respuesta de emergencia, socorro, recuperación temprana y rehabilitación con la ayuda del Programa Mundial de Alimentos (PMA), la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y el PNUD tras las devastadoras inundaciones que se produjeron en el Pakistán, de los que se beneficiaron 234.000 víctimas; y llevó a cabo un programa de energía renovable para pequeños agricultores mediante la instalación de 34 pozos entubados alimentados por energía solar en la zona meridional del Punjab (Pakistán), que benefició a 800 familias.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El AwazCDS puso en marcha un programa de mejora de la infraestructura comunitaria para respaldar el empoderamiento económico de la mujer; y estableció instituciones de formación técnica y profesional en beneficio de los jóvenes, así como programas para institucionalizar en las escuelas la educación sobre salud sexual y reproductiva y los derechos correspondientes.

3. Centre for Environment and Development

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

El Centre for Environment and Development (CED), con sede en Sri Lanka, se creó en 1993 para trabajar sobre todo en iniciativas de desarrollo sostenible y justicia social en Asia.

Objetivos y propósitos de la organización

El CED tiene como objetivo ofrecer un liderazgo nacional, regional e internacional a fin de aumentar la sensibilización y los conocimientos acerca del desarrollo sostenible y la aplicación de la Agenda 2030.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2012, el CED puso en marcha y coordinó los Tratados de Sostenibilidad de los Pueblos, que comprendían 14 acuerdos colectivos de sectores independientes. Últimamente ha estado trabajando en estrecho contacto con la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP) a fin de establecer el Mecanismo de Participación de las Organizaciones de la Sociedad Civil de la Región de Asia y el Pacífico.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, el CED participó en los períodos ordinarios de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, la Conferencia Río+20 y los períodos de sesiones 13° y 15° de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP13 y COP15). También participó en las reuniones sobre desarrollo sostenible después de 2015 en Nueva York y contribuyó a varias manifestaciones regionales, entre ellas el Foro sobre Desarrollo Sostenible de Asia y el Pacífico 2014-2016.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El CED colaboró regularmente con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas y la CESPAP en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, con la Conferencia de las Partes en sus períodos de sesiones, con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) en la Asamblea de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y con las Perspectivas del Medio Ambiente Mundial (GEO). También ha colaborado con la Universidad de las Naciones Unidas mediante aportaciones a actividades específicas y con la oficina de las Naciones Unidas en Sri Lanka, respaldando el mecanismo Unidos en la acción y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CED inició un proyecto comunitario de extracción de bonote, formulado para eliminar la pobreza utilizando instrumentos de consumo y producción sostenibles. El proyecto se ha ampliado para incorporar un fondo de microcrédito,

un programa empresarial y un mecanismo de mejora de los conocimientos técnicos en tecnología de la información y las comunicaciones.

4. Centre for Human Rights

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

El Centre for Human Rights (CHR) se ocupa de la formación sobre derechos humanos en África.

Objetivos y propósitos de la organización

El CHR tiene por objeto mejorar los derechos humanos de las mujeres, las personas afectadas por el VIH, las personas con discapacidad, los pueblos indígenas, las minorías sexuales y otras personas o grupos desfavorecidos o marginados de todo el continente africano mediante su apoyo a las Naciones Unidas y los sistemas africanos de derechos humanos, utilizando la investigación y la creación de capacidad.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El CHR acogió una conferencia internacional dedicada al tema ‘Superar los obstáculos: Hacia una aplicación efectiva de la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad’ (2013); aportó información sobre la labor de las Naciones Unidas en programas académicos, cursos y publicaciones; y acogió la conferencia Helen Kanzira de 2012, pronunciada por un antiguo Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos sobre los derechos relativos a la salud sexual y reproductiva.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, el CHR asistió a los foros anuales de las Naciones Unidas sobre las empresas y los derechos humanos y presentó planes de acción nacionales sobre empresas y derechos humanos en África (2013) y en Sudáfrica (2015). También participó en un ejercicio de creación de capacidad sobre política exterior y derechos humanos en el 26º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (2014) y en la primera reunión del Grupo de Trabajo Intergubernamental sobre empresas y derechos humanos celebrada en Ginebra (2015).

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, el CHR respaldó la labor de los Relatores Especiales de las Naciones Unidas sobre las ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias y sobre la situación de los derechos humanos en Eritrea, y participó en las siguientes actividades en cooperación con diversas entidades de las Naciones Unidas:

- acogió una reunión de partes interesadas sobre despenalización de las leyes que limitan la libertad de expresión en África, en colaboración con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) (6 de mayo de 2012);
- coorganizó un simposio regional sobre el discurso de odio, a cargo del Relator Especial de las Naciones Unidas sobre libertad de opinión y de expresión, y presidió el Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial en Saly (Senegal) (3 y 4 de octubre de 2012);
- organizó el concurso mundial anual Nelson Mandela de tribunales simulados de derechos humanos, en colaboración con la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (ACNUDH);
- acogió, conjuntamente con el ACNUDH, un ejercicio de creación de capacidad para mejorar la aplicación de los Principios Rectores de las Naciones Unidas sobre las Empresas y los Derechos Humanos (2013);
- presentó un taller sobre la protección del espacio cívico, en colaboración con el Relator Especial de las Naciones Unidas sobre los derechos a la libertad de reunión pacífica y de asociación (17 y 18 de noviembre de 2014).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CHR ha organizado cursillos sobre el desarrollo y la incorporación de la perspectiva de género y acogió una conferencia internacional sobre el derecho de la mujer a la salud sexual y reproductiva (2013).

5. Centre for Human Rights and Peace Advocacy

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2004.

Introducción

El Centre for Human Rights and Peace Advocacy (CHRAPA) es una organización de derechos humanos creada en mayo de 2001.

Objetivos y propósitos de la organización

El CHRAPA documenta y vigila las violaciones de derechos humanos en el Camerún.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha llevado a cabo tareas relativas al acceso a programas judiciales paralegales; la lucha contra la trata de personas; la manera de combatir la violencia contra la mujer y la tortura; la sensibilización y la formación sobre los derechos humanos; y la celebración de días internacionales como los 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género, el Día Internacional de los Derechos

Humanos, el Día Internacional para la Abolición de la Esclavitud y el Día Universal del Niño, por citar algunos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En los períodos de sesiones 19° a 30° del Consejo de Derechos Humanos participaron representantes del CHRAPA, con intervenciones orales sobre temas importantes del programa, y organizaron actividades paralelas. La organización participó en el 57° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, durante el cual el Camerún presentó al Comité sus informes periódicos tercero y cuarto y su propio informe paralelo.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización recibió ayuda financiera de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) para su trabajo sobre un enfoque basado en los derechos, a fin de mejorar la capacidad de las autoridades tradicionales del Camerún a la hora de combatir la violencia contra la mujer. También participaron representantes de la organización en un taller nacional para las organizaciones de la sociedad civil que trabajan en los derechos de las personas con discapacidad, organizado por el Centro Subregional de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y la Democracia en África Central, que se celebró del 7 al 9 de septiembre de 2014 en Yaundé (Camerún).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

6. Centro de Investigación Social

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 1996.

Introducción

Desde 1983, el Centro de Investigación Social (CSR) es un instituto destacado de la mujer dedicado a la acción social en la India.

Objetivos y propósitos de la organización

El CSR tiene como objetivo conseguir la autosuficiencia económica para la mujer y sensibilizar sobre las cuestiones sociales, políticas y jurídicas.

Cambios importantes operados en la organización

La directora del Centro recibió el Lotus Leadership Award de 2015 en reconocimiento de su labor en pro de los movimientos por los derechos de la mujer.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El CSR suele participar en comités de denuncia internos de diversas organizaciones, de acuerdo con el estatuto sobre el hostigamiento sexual en el lugar de trabajo. El Centro recopiló recomendaciones de jóvenes de 10 universidades de

la India para el examen de la Plataforma de Acción de Beijing y compartió los resultados en una actividad paralela durante el 59º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. También impartió capacitación sobre seguridad en línea a 2.000 estudiantes universitarios; y participó en el Foro de la Sociedad Civil de Asia y el Pacífico sobre Beijing+20, celebrado en Bangkok en 2014.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CSR participó en los períodos de sesiones 56º a 59º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, y su Director intervino en el 56º período de sesiones con una exposición oral sobre el empoderamiento de la mujer rural y abogó por una quinta Conferencia Mundial sobre la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, el CSR realizó las siguientes actividades: labor de sensibilización sobre la perspectiva de género y el trabajo infantil para 3.500 hombres y muchachos, con el UNICEF; un estudio sobre ‘Violencia contra la mujer en la política’, con ONU-Mujeres, en 2013; capacitación en sensibilización sobre cuestiones de género para 200 funcionarios de policía de alto nivel, con ONU-Mujeres y la Comisión Nacional de Derechos Humanos, en 2015; capacitación sobre perspectiva de género y política para parlamentarios de Bhután, con el respaldo de la Oficina de las Naciones Unidas en el Reino de Bhután y la Oficina Regional de ONU-Mujeres para Asia Meridional; y un estudio para abordar la violencia sexual y por razón de género entre los refugiados, con el apoyo del Consejo de Derechos Humanos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CSR inició la formación de un grupo de promoción para fomentar el liderazgo de la mujer y apoyó la decisión de reservar un 33% de los escaños del Parlamento para las mujeres; organizó ‘Women Power Connect’, red de unas 1300 ONG que trabajan a nivel regional y nacional sobre cuestiones relativas a la mujer. El Centro puso en marcha el programa de conservación del agua y cambio climático con 150 mujeres representantes elegidas de Rajastán; el proyecto STEP, formulado para mejorar la situación socioeconómica de la mujer; la formación de grupos de vigilancia comunitaria para la aplicación de la iniciativa Meri Shakti Meri Beti en siete distritos de Haryana, a fin de abordar la selección de sexo; la capacitación en autodefensa para mujeres y niñas con el apoyo de la Policía; cinco centros de gestión para situaciones de crisis en Delhi, con un servicio de asesoramiento a las víctimas de la violencia doméstica; y un centro de apoyo a las víctimas de violaciones para el asesoramiento a las supervivientes.

7. Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS) Asociación Civil

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

El Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS) Asociación Civil trabaja para potenciar los derechos humanos en la Argentina mediante litigios.

Objetivos y propósitos de la organización

El CELS tiene como objetivo mejorar la política pública, en la Argentina en particular y en América Latina en general, así como las normas jurídicas sobre derechos humanos en los ámbitos regional y mundial.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El CELS colaboró en la elaboración de normas internacionales como los Principios y directrices recomendados sobre los derechos humanos en las fronteras internacionales y las “Reglas Mandela”; contribuyó a la introducción de nuevas cuestiones en la agenda mundial de derechos humanos, por ejemplo los derechos de los campesinos y las repercusiones de la deuda soberana en los derechos humanos; y contribuyó a la supervisión de la situación de los derechos humanos en la Argentina.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, el CELS participó, entre otras, en las siguientes reuniones:

- período de sesiones de 2012 del Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, en el que presentó un informe paralelo sobre la situación de los derechos humanos en la Argentina;
- Diálogo de Alto Nivel sobre la Migración Internacional y el Desarrollo;
- Diálogos interactivos con el Relator Especial sobre la promoción de la verdad, la justicia, la reparación y las garantías de no repetición, septiembre de 2014 y septiembre de 2015;
- Grupo Intergubernamental de Expertos sobre la revisión de las Reglas Mínimas para el Tratamiento de los Reclusos, febrero de 2012 y marzo de 2014;
- períodos de sesiones 22° a 30° del Consejo de Derechos Humanos (CDH);
- Mesa redonda de expertos del ACNUDH sobre la “Interpretación de la definición amplia de refugiado que figura en la Declaración de Cartagena sobre los Refugiados de 1984”, octubre de 2013;
- segunda consulta de expertos sobre los derechos humanos en las fronteras internacionales, organizada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), noviembre de 2013;
- Diálogo interactivo con el Relator Especial sobre las ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias, 26° período de sesiones del CDH;

- Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe, de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), junio de 2015.

El CELS también participó como ponente y como coorganizador en actos paralelos durante los períodos de sesiones 28° y 30° del Consejo de Derechos Humanos.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El CELS presentó aportaciones al Consejo de Derechos Humanos en relación con las “Directrices sobre la protección internacional de las personas que huyen de conflictos armados y otras situaciones de violencia” y a la consulta de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en relación con las repercusiones del recurso excesivo a la reclusión y del hacinamiento en las cárceles. Coorganizó en noviembre de 2015 en Buenos Aires una consulta con el Relator Especial sobre el derecho a una vivienda adecuada, y la “Reunión regional de expertos sobre seguridad y uso de la fuerza” con la Academia de Ginebra y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Buenos Aires, mayo de 2014). El CELS prestó asimismo asistencia psicológica a las víctimas de torturas en la Argentina, en colaboración con el Fondo de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para las Víctimas de la Tortura, y contribuyó al informe del Comité Asesor del CDH sobre los fondos buitres y sus repercusiones en los derechos humanos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CELS contribuyó a la elaboración de una declaración relativa a la deuda externa y sus efectos en los derechos humanos, que firmaron más de 100 organizaciones sociales (septiembre de 2014).

8. Centro UNESCO de Florencia

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

El Centro UNESCO de Florencia trabaja bajo los auspicios de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) en la promoción de los derechos humanos, la tolerancia intercultural y la salvaguardia del patrimonio mundial.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización se esfuerza por promover los ideales de la UNESCO, es decir, “contribuir a la construcción de la paz, la erradicación de la pobreza, el desarrollo sostenible y el diálogo intercultural mediante la educación, la ciencia, la cultura, la comunicación y la información” (Constitución de la UNESCO de 1945).

Cambios importantes operados en la organización

La organización cambió su nombre a Centro UNESCO de Florencia, y también sus Estatutos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En las Conferencias Generales 37^a y 38^a de la UNESCO participaron representantes de la organización.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización trabajó con el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA) en la difusión de libros y folletos relativos a la prevención del VIH/SIDA y la sensibilización sobre el problema. La organización colaboró activamente con la oficina de la UNESCO del municipio de Florencia y organizó actos con la Alianza de Civilizaciones de las Naciones Unidas con ocasión del Día Mundial de la Diversidad Cultural y con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y Agricultura en el Día Mundial del Agua.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización creó el proyecto “LearnETHailand” para proporcionar profesores de inglés a las escuelas rurales del sur de Tailandia. Mediante los proyectos locales “Effetto Farfalla y Gioco delle Differenze” y lecturas de poemas, la organización instruyó a los alumnos de enseñanza primaria y secundaria de Florencia sobre la igualdad de género y los derechos de la mujer.

9. Cercle de Recherche sur les Droits et les Devoirs de la Personne Humaine

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008.

Introducción

El Cercle de recherche sur les droits et devoirs de la personne humaine (CRED) es un instituto de investigación internacional formado por un equipo de investigación multidisciplinaria sobre las cuestiones esenciales del derecho y las relaciones internacionales.

Objetivos y propósitos de la organización

El CRED es una organización humanitaria, apolítica y sin fines de lucro que busca proporcionar soluciones innovadoras a cuestiones relacionadas con la democracia, la discriminación, la gobernanza, el terrorismo, las migraciones internacionales, el cambio climático y los fenómenos de homicidio intencional mediante la investigación, la promoción, la educación y la información.

Cambios importantes operados en la organización

Se rechazó la opción de crear asociaciones en los distintos países. En los Estatutos se contempla la figura de consejeros generales o de representantes permanentes del Presidente del Consejo Superior del CRED ante los Estados Miembros de las Naciones Unidas y los organismos del sistema de las Naciones Unidas.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

- En el marco de su programa de lucha contra la discriminación nacional, el CRED puso en práctica 50 recomendaciones y resoluciones relativas a la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW) en el Camerún.
- El CRED participó en el seminario de la Comisión Rwandesa de Derechos Humanos y la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas (UNCHR) sobre la función de las instituciones nacionales de derechos humanos y de otros mecanismos nacionales en la lucha contra el racismo, la discriminación racial, la xenofobia y las formas conexas de intolerancia, celebrado en Kigali (Rwanda) los días 28 y 29 de septiembre de 2015.
- En una gala de beneficencia que organizó en Ginebra el 5 de diciembre de 2015, el CRED recibió de la UNCHR una contribución financiera de 200 CHF.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CRED participó en las reuniones siguientes:

- reunión anual del Consejo de Derechos Humanos con las ONG sobre procedimientos especiales, en octubre de 2014;
- 85º período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial (CERD), el 18 de agosto de 2014, en relación con el examen de los informes 19º a 21º sobre el Camerún;
- reunión de la CEDAW, el 12 de febrero de 2014;
- cuarta sesión del examen periódico universal de 2013 sobre el quinto informe periódico del Camerún.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización solicitó al CERD una visita al Camerún para vigilar las actividades sobre la composición étnica de la población del país.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En el marco del programa, el CRED puso en marcha las iniciativas siguientes:

- intercambio e integración de 1000 personas discapacitadas en el mercado de trabajo y el sistema educativo del Camerún;
- Operación «100 títulos de propiedad para 100 indígenas en 2018» en el Camerún;

- Operación «100 títulos de propiedad para 100 mujeres en 2018» en el Camerún; y
- creación de un centro nacional de apoyo psicosocial y de ayuda jurídica a las víctimas de discriminación.

10. Chabad - Red Internacional Judía para la Educación y la Cultura

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996.

Introducción

Chabad es una red internacional judía para la educación y la cultura con más de 3000 instituciones en 80 países.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización se dedica a mejorar el bienestar físico de las personas desfavorecidas mediante programas de servicios sociales y rehabilitación.

Cambios importantes operados en la organización

Desde 2012 ha abierto nuevos centros en seis países.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Chabad llevó a cabo actividades de gestión de centros de preescolar y enseñanza elemental y secundaria, campamentos diurnos y centros culturales comunitarios; intervino en situaciones de crisis; y proporcionó de manera inmediata respuesta y alojamiento temporal en casos de catástrofes, ayuda alimentaria, asistencia médica, asesoramiento profesional individual y colectivo, colocación de niños huérfanos en hogares de acogida, defensa de las víctimas, actividades de reasentamiento y reconstrucción, rescate y evacuación para salvar vidas, asistencia en los enterramientos, coordinación y capacitación de voluntarios y apoyo a los niños y adultos con necesidades especiales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Chabad asistió al 50º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social; los períodos de sesiones quinto a séptimo de la Conferencia de los Estados Partes en la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad; el diálogo de alto nivel y la audiencia interactiva oficiosa sobre la migración internacional y el desarrollo; la reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre discapacidad y desarrollo; el 48º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo; el 14º período de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas; y el Foro Mundial sobre la Educación 2015.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización coordinó con la Oficina de las Naciones Unidas para las Asociaciones de Colaboración la preparación y celebración anual de la Cumbre Mundial de la Juventud de Nexus; colaboró con la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios en el establecimiento de asociaciones y la coordinación de

las actividades de socorro tras el terremoto de Nepal en mayo de 2015 y el huracán de Dominica en agosto de 2015; y coordinó con el Departamento de Asuntos Políticos de las Naciones Unidas la labor de defensa de las minorías y las personas desplazadas en el Iraq septentrional y en Siria.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización trabajó con Kiva, la mayor organización mundial de crédito en línea de carácter gratuito, en el suministro de microcréditos a pequeños empresarios a fin de contribuir a erradicar la pobreza en los países en desarrollo.

11. Cámara de Comercio, Industria y Producción de la República Argentina

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996.

Introducción

La Cámara de Comercio, Industria y Producción de la República Argentina (CACIPRA) fue fundada el 14 de agosto de 1913 por un grupo de empresarios que estaban convencidos del valor y la fortaleza de la libertad de empresa como medio para mejorar y proteger a la sociedad civil.

Objetivos y propósitos de la organización

La CACIPRA fomenta el espíritu de asociación entre los miembros de los sectores del comercio, la industria y la producción de la Argentina.

Cambios importantes operados en la organización

La CACIPRA ha creado un campus virtual como instrumento de comunicación para ayudar a los miembros y estudiantes de su instituto de educación superior.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización publica un boletín y una revista bimestral para difundir información sobre las actividades, objetivos y programas de las Naciones Unidas. Los números más recientes se han ocupado de temas como la lucha contra el paludismo; los progresos en la lucha contra la meningitis en África; el Foro Permanente de los Pueblos Indígenas; el cultivo de cacao en sustitución de la coca; y varios números específicos sobre la labor de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). La CACIPRA también coordinó la conmemoración por parte de los estudiantes de diversos años internacionales de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Cámara participó en el 50º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social; en las conferencias 68ª y 69ª de la Cámara de Comercio; y en la 70ª conferencia anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

12. Chicago T.A.S.C. Inc.

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

Chicago T.A.S.C. Inc. trabaja desde 1976 con familias, organizaciones y sistemas públicos para crear comunidades sanas y seguras que ayuden a las personas a superar la toxicomanía y otros trastornos del comportamiento y sus consecuencias.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización se ha comprometido a reducir el encarcelamiento ofreciendo alternativas razonables.

Cambios importantes operados en la organización

La organización añadió servicios de tratamiento a su atención ininterrumpida.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

TASC trabajó con numerosas organizaciones de los Estados Unidos en defensa de políticas humanas y progresivas sobre la adicción, el tratamiento, la recuperación, asuntos relacionados con la justicia penal, el VIH/SIDA y otras cuestiones relativas a la salud y la seguridad públicas. La organización facilitó el mantenimiento de conversaciones con los principales grupos interesados en relación con la labor de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC); la función y la finalidad de la Comisión de Estupefacientes (CND) y su relación con el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC); los objetivos de las convenciones y los acuerdos internacionales de las Naciones Unidas relativos a los estupefacientes y todas las recomendaciones sobre las políticas correspondientes; y la finalidad del período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las drogas (UNAGSS 2016). También participó en actividades locales y nacionales del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA y en los actos del Mes Nacional de la Recuperación, que se celebran en septiembre patrocinados por la Administración de Abuso de Sustancias y Salud Mental de los Estados Unidos (SAMHSA).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a los períodos de sesiones 57° y 58° de la Comisión de Estupefacientes (CND).

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha realizado encuestas nacionales y locales y elaborado tipologías relativas a la remisión de personas con trastornos de comportamiento desde el sistema judicial al tratamiento comunitario y el sistema de salud pública. Ha dirigido el diálogo nacional sobre actividades de “no integración” y trabajado con agentes de la autoridad en la preparación de opciones antes de la detención para dar prioridad al tratamiento sobre esta y sobre el enjuiciamiento en el caso de personas con trastornos de comportamiento.

13. Children Education and Social Welfare Society

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012.

Introducción

La Children Education and Welfare Society (CEWS) es una organización de beneficencia establecida en 1998 para trabajar en pro de la población más desfavorecida, marginada y vulnerable de las *kutchi abadis* (comunidades desfavorecidas) de Lahore (Pakistán) y zonas remotas del sur de Punjab y de Dera Ghazi Khan.

Objetivos y propósitos de la organización

La CEWS tiene como objetivo utilizar la educación y la atención de la salud para aliviar el sufrimiento de los miembros más vulnerables de la sociedad, en particular los niños y mujeres pobres y abandonados.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la CEWS siguió gestionando una clínica maternoinfantil y supervisó y evaluó los servicios de protección de los derechos de la mujer y las escuelas rehabilitadas. También creó una red de 50 organizaciones comunitarias, entre ellas una para educar y empoderar a las mujeres y abordar cuestiones como los derechos humanos, la violencia, los servicios jurídicos y la planificación familiar. La CEWS trabajó en la creación de infraestructura, en particular sistemas de alcantarillado, caminos y calles, transporte y eliminación de residuos líquidos y sólidos. Intervino en campañas de medidas preventivas frente al VIH/SIDA mediante la cartografía, el asesoramiento y la remisión de los pacientes de VIH/SIDA para la realización de pruebas, y la creación de capacidad de voluntarios y trabajadores comunitarios.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La CEWS estableció un hospital de 30 camas y un Colegio de Medicina Homeopática en el distrito de DG Khan, en el Pakistán, y una institución de enseñanza orientada al empleo, incluidos el perfeccionamiento de las competencias profesionales y la colocación en el mercado de trabajo para los niños huérfanos/de la calle/no escolarizados de Mouza Kora Pind y Mouza Chung, Lahore. También estableció un centro de salud materna, neonatal e infantil en Mouza Keer Khurd, Lahore, una escuela no tradicional para la educación de niños gitanos en Gohawa Moore, Bedian Road, Lahore, una escuela de formación profesional (costura) para mujeres y niñas en Nai Abadi Gohawa y un centro de enseñanza de informática para mujeres en Kohaar Bhatta, Bedian Road, Lahore.

14. China Care and Compassion Society

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004.

Introducción

La China Care and Compassion Society (CCCS) se estableció para cuidar la salud física y mental de las personas.

Objetivos y propósitos de la organización

La CCCS tiene como objetivo conseguir comunidades y familias armoniosas mediante la capacitación, la educación y la promoción de un desarrollo social sostenible y coordinado.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La CCCS contribuyó al examen periódico universal de China de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH). Después de los terremotos de abril de 2013 y de agosto de 2014, contribuyó a la organización de las actividades de recuperación y proporcionó ejemplares de su manual sobre la prevención de desastres.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La delegación de la CCCS participó en la 65ª conferencia anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En 2012, la CCCS publicó el libro titulado “Salud y sabiduría”, y en 2015 la organización publicó el “Manual para la salud cardiovascular”. Se distribuyeron alrededor de 5000 ejemplares de cada uno de ellos a las escuelas y los residentes comunitarios. Durante el período sobre el que se informa, patrocinó el Foro anual sobre la salud de la mujer en Beijing (China), en el que expertos médicos compartieron sus conocimientos con miles de residentes. En 2015, la CCCS llevó a cabo una encuesta para determinar los conocimientos de los residentes de Beijing en materia de salud. En septiembre de 2015 también colaboró con la Universidad Normal de la Capital en Beijing en la organización del “Carnaval de la ciencia”, en el que participaron en actividades científicas 1200 maestros y alumnos de enseñanza primaria.

15. China Society for Promotion of the Guangcai Programme

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000.

Introducción

La China Society for Promotion of the Guangcai Programme (CSPGP) se puso en marcha en abril de 1994 para aliviar la pobreza.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo del Programa Guangcai es lograr la prosperidad y eliminar la pobreza.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La CSPGP participó en más de 20 programas de bienestar público y en diversas actividades con el apoyo de los “Fondos Especiales Asahi Kasei para la protección del agua y el medio ambiente”.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Los miembros del consejo de la CSPGP lanzaron la primera campaña mundial de publicidad del “Día de Cero Discriminación”, con el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- la CSPGP organizó las “Medidas Guangcai” como un sistema esencial de contribución a la erradicación de la pobreza.
 - el 17 de octubre de 2014, primer Día Nacional de Alivio de la Pobreza en China, coorganizó un acto en el que 36 empresarios privados pusieron en marcha la iniciativa “Participemos activamente en la reducción de la pobreza en la sociedad”.
 - el 17 de octubre de 2015, la CSPGP coorganizó el proyecto preciso de alivio de la pobreza “Empresas para las aldeas” en Beijing, a fin de poner en contacto a 10.000 empresas privadas con 10.000 aldeas empobrecidas con objeto de acelerar la erradicación de la pobreza en un plazo de tres a cinco años.
-